

ROSPORDEN

Esther et Ellie très investies au collège Pensivy

Esther et Ellie, élèves de 3^e au collège Germain-Pensivy, se sont portées volontaires, vendredi après-midi, pour accueillir les parents de futurs élèves venus visiter l'établissement.

● Une certaine effervescence régnait du côté du hall d'accueil, vendredi en fin d'après-midi, au collège Germain-Pensivy où une belle équipe d'élèves piaffait d'impatience à entraîner les parents des futurs collégiens dans les couloirs de l'établissement. Pour assurer les rôles de guides, ils n'étaient pas moins d'une cinquantaine à s'être portés volontaires, toutes classes confondues, dont Esther et Ellie, élèves de 3^e. Conscientes d'avoir vécu un parcours particulier, elles étaient néanmoins ravies de raconter la vie de leur collège, et pour les deux jeunes filles, la crise sanitaire restera dans les mémoires, sans dramatiser toutefois. « On a vécu le premier confinement en 6^e à partir du printemps, puis le second en 5^e en fin d'année, avec des cours en distanciel, des classes en demi-groupes, la cour de récréation divisée en deux et les flux de circulation, c'était très particu-



Ellie Riou et Esther Guigue, élèves de 3^e du collège Germain-Pensivy, étaient volontaires vendredi pour faire découvrir leur établissement.

lier », rembobine Esther.

Un collège à taille humaine

La dernière année a été plus calme et les conditions d'apprentissage étaient réunies pour suivre une scolarité normale, à leur plus grande satisfaction.

« On a la chance de fréquenter un collège à taille humaine, même si c'est un peu perturbant les premiers mois de classe de 6^e », souligne Esther, qui se destine à une section sport au Likès de Quimper en classe de seconde.

Des propos complétés par Ellie, future lycéenne également au Likès

mais en section aéronautique. « Effectivement, ici tout le monde se connaît et les enseignants sont accessibles. On a de très bonnes conditions de travail et on peut, si on le souhaite, s'impliquer dans la vie de l'établissement. Par exemple, une commission self a été mise en place et nous permet de rencontrer le chef cuisinier et discuter des menus pour certaines occasions. Il y a aussi le conseil de vie collégienne qui permet de proposer des améliorations, comme les nouveaux casiers pour les élèves de 6^e ou l'aménagement du foyer, pour lequel nous pouvons participer à la décoration ».